



## 年度の終わりにあたって

北海道静内高等学校長 池亀 貞則

今年度は、新型コロナウイルスが5月8日(月)から5類となり、徐々にではありますが、社会はコロナ禍前の日常に戻ってきました。また、生徒会活動や部活動などの学校生活でも、コロナ禍以前と全く同じではありませんが、普通の活動が1年間送れたのではないかと思います。そのような中、幸いなことに本校は、大きな事故もなく、無事今年度を終えることができることに、生徒並びに保護者の皆様に心より感謝いたします。

さて、今年度も、入学式・始業式にはじまり、高体連や高野連・高文連の支部・全道大会、生徒会の最大行事である静高祭や盛り上がった陸上競技記録会、球技大会、芸術鑑賞、見学旅行、予餞会、卒業式など、いろいろ多くの行事がありました。中でも、部活動において、8月上旬全国総合文化祭鹿児島大会に「書道部3年水野衣咲季さん」が参加しました。また、「馬術3年片桐渚咲さん・本間駿名さん」、「陸上競技部やり投げ3年山内樹さん」が全国大会である36年ぶりに開催された北海道インターハイに出場しました。このように、今年度も部活動において、支部大会や全道大会を含め、静高生が大いに活躍しました。そして、3月1日(金)卒業式での最後の式歌「旅立ちの日に」は、ご来賓をはじめ、保護者・生徒・教職員など、会場にいた全員が感動する、本当に素晴らしい卒業式だと感じました。

最後になりますが、本校に対しまして、今年度も保護者や地域の皆様からご理解とご協力をいただきましたことに改めて厚くお礼申し上げます。これからも地域の学校として教育活動の充実を努めてまいりますので、今後も温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。



## 第76回卒業証書授与式をおえて

北海道静内高等学校教頭 仲見 孝仁

例年ない寒暖差が襲い、寒い日が続く3月1日(金)に第76回卒業証書授与式が、新ひだか町教育委員会教育長久保田達也様とPTA会長津山浩様の御来賓と保護者等の皆さんに見守られる中、無事挙行されました。

まず式に先立ち、1月末に行われた予餞会時に上映した生徒一人一人の軌跡や成長がわかる映像を流しました。保護者の皆様には何とも言えない思い出が甦ったことと思います。

また、式では卒業証書の授与はもちろんですが、送辞と答辞では現生徒会長長嶋くるみさんと前生徒会長外山愁真さんから立派な心温まる言葉が述べられました。式の終盤では式歌である「旅立ちの日に」を卒業生が合唱し、会場全体が感動に包まれた式となりました。そして、式終了後は各クラス最後のHRが行われ、3年次生154名は学び舎を後にしました。

今年度の卒業生はコロナ禍での入学となり、入学式は2部制でした。マスクを着用し素顔の見えない学校生活の始まりでした。入学当初は行事等も制限のなか、徐々に緩和され平常に戻っていった3年間でした。コロナで途切れた伝承を、手探りながらも上手に後輩たちに引き継いでくれた年次でした。

最後になりますが、いつもこころ温まる演奏を披露してくれる吹奏楽部にも感謝いたします。「ありがとう」



## 進路指導部より

進路指導部長 矢野 永理

今年度の3年次生の進路決定状況についてお知らせいたします。(令和6年3月18日現在)

3年次生はこれまで、進路実現に向けて3年間、前向きに努力してきました。現在の進学決定者は、国公立大学18名、私立大学44名、短期大学6名、看護学校6名、専門学校42名の合計116名となり、就職決定者は公務員8名、民間企業21名の合計29名となりました。これもひとえに、保護者の皆様をはじめとする周囲の方々からのご支援の下、3年次生が自身の進路を叶えるためにこれまで全力で取り組んできた成果が実ったものと確信しております。コロナ禍で高校へ入学してきた生徒達は、先行き不安な中、様々な制約がありましたが、自分自身の進路実現に向けて積極的に活動していました。共通テスト受験者は互いに励まし合いながら、2次試験に向けて決して諦めず、教員にアドバイスをもらいながら対策を練り、前向きに努力を重ねてきました。その結果、北海道大学をはじめ全国各地の国公立大学に合格しました。私たちも生徒と一緒に喜びを分かち合うことができた時は嬉しさと同時に、静高生の真の強さを実感しました。今後も変わらず積極的に情報の収集・分析・提供に努め、生徒の適性と能力を踏まえたきめ細かな進路指導を実施し、日高をはじめとする未来の社会を支える人材を育成すべく努力して参りますので、引き続き本校へのご支援とご協力をよろしく願っております。





## 春休みの過ごし方

『有意義な春休みに』

教務部長 高橋 敬一

3月1日、3年次生154名が、静内高校を巣立っていきました。1,2年次生の皆さんはこの一年の学校生活はどうだったでしょうか？今年一年を振り返ってみてください…

3月23日から春休みに入ります。この期間を新学期に臨むための大切な時間にしてほしいと思います。この期間を有意義に過ごすためのヒントを紹介したいと思います。まず、第一に自分の興味や関心を追究する時間を持つことが大切です。好きな本を読んだり、趣味を楽しんだりすることで、新しい発見や学びがあるかもしれません。また、学校では触れる機会が少ない分野に挑戦するのも良いかもしれません。次に自己管理や計画力を養うために、自分で課題を設定してみるのも良いでしょう。それは勉強でも部活動でも構いません、実行することによって自己管理能力が身につきます。目標の設定が大切です。何を達成したいのか、どのような成果を得たいのかを具体的にイメージしましょう。勉強の復習や準備にも最適な時期です。苦手科目の克服や進路にむけて準備を行うことで、将来に向けての土台をしっかりと築くことができます。さらに「やり抜く力」は部活動の練習の中でも培われます。

最後に、人間性のアップが最重要課題です。「素直さと謙虚さ」を忘れず友達や家族とのコミュニケーションを大切にしましょう。学校が休みの間に家族との繋がりを大切にし、心豊かな時間を過ごしてください。4月8日(月)の始業式にパワーアップした皆さんに会いたいと思います。頑張ってください。



## 転出者紹介

職名	氏名	教科	転出先
校長	池亀貞則		退職
教頭	仲見孝仁	保健体育	野幌
教諭	木原弘紀	情報・商業	退職
教諭	岡崎太一	数学	札幌丘珠
教諭	内田大資	地歴・公民	札幌大通
教諭	田中実	数学	美瑛
教諭	秋葉浩之	英語	退職
教諭	森岡祥平	理科	稚内
養護教諭	成田百花		静内農業
事務職員	鈴木輔		中札内養護特別分校

### 池亀貞則 校長

素直で純粋な生徒、温かいご支援をいただいた保護者や地域の皆様に心より感謝申し上げます。また、生徒のために労を惜しまない教職員と一緒に、素晴らしい学校に勤務できたことを誇りに感じています。2年間誠にありがとうございました。

### 仲見孝仁 教頭

3年間お世話になりました。赴任した令和3年5月中旬、コロナによる臨時休業でたった一人職員室で勤務していたことを懐かしく思います。また、素直な生徒と前向きな教職員に支えていただき有難うございました。

### 木原弘紀 教諭

この度、新たな場所への旅立ちとなりました。12年間という長い間でしたが、生徒や先生方との素晴らしい日々でした。過ごした時間は宝物！新たな場所でも変わらぬ笑顔でお会いしましょう。さようならと感謝をこめて。

### 岡崎太一 教諭

静内高校で過ごした思い出深い8年間、感謝の気持ちでいっぱいです。みなさんのご活躍を心から祈るとともに、またいつかお会いできることを楽しみにしています。ありがとうございました。

### 内田大資 教諭

6年間で生徒約1100名、地域内外約240の個人・団体の皆様と授業を共創できました。最高の3年4組をはじめ、生徒達の真摯な眼差し、保護者、教職員、地域内外の皆様の温かさに救われました。衷心より感謝申し上げます。

### 田中実 教諭

人生を歩む中で挑戦するときがあります。その挑戦が失敗ということもあるでしょう、でも、その失敗を新たな学びとして次の挑戦をするのです。逆に成功で終わりという事はありません。終わりと思った時点で、人生は後退していきます。

### 秋葉浩之 教諭

「渺々万里…」で始まり「永久に延びゆく姿あり」で結ぶ静高の校歌が大好きです。平成元年から17年間、令和4年から2年間、とても幸せな時間をくださった生徒と保護者の皆さまに感謝いたします。ありがとうございました。

### 森岡祥平 教諭

1年間という短い間でしたが、温かく迎え入れてくださった静内高校の生徒、教職員、保護者、地域の皆様のおかげでたくさんの素晴らしい思い出を作ることができました。ありがとうございました。

### 成田百花 養護教諭

2年間、お世話になりました。毎日みなさんのパワーに圧倒されながら、たくさんのことを学ばせてもらいました。これからもみなさんのことを見守っています。

### 鈴木輔 事務職員

専門学校を卒業して初めて赴任した職場が静内高校でした。初めてのことばかりでご迷惑をおかけしたこともたくさんあったと思いますが、とても大きな学びとなりました。皆様のますますのご活躍を願っています。3年間ありがとうございました。

## 4月の主な行事予定

8日(月)	着任式 前期始業式 入学式 PTA 入会式
9日(火)	身出しなみ指導① 前期 HR 役員選出 新入生歓迎会
10日(水)	身体測定
11日(木)	基礎力診断テスト・スタディサポート①
15日(月)	平常講習開始
23日(火)	進路相談会(3年次)
26日(金)	PTA 定期総会 さくらプロジェクト

※学校だより「渺々万里」は静内高校ホームページからもご覧いただけます。

<http://www.shizunai.hokkaido-c.ed.jp>

